

PNP, 08.02.2010

## So närrisch ist Haarschedl



**Der Auftritt des Männerballetts** war ein Höhepunkt des Balls der Haarschedler Feuerwehr. privat

Ein voller Erfolg war der Faschingsball der Haarschedler Feuerwehr. Viele maskierte Faschingsfreunde tanzten und feierten im „Presserrestaurant Krutsch“ in der Sperrwies bei ausgelassener Stimmung zur Musik der „Jokers“ bis in die frühen Morgenstunden. Höhepunkte des Balls waren wieder die Auftritte des Haarschedler Männerballetts. Ob zu den bekannten Schlagern von Udo Jürgens oder zu den Welterfolgen des King of Pop, Michael Jackson: Die Showtänzer begeisterten das Publikum. Auch die Haarschedler Interpretation des Gaudihits „Zehn Meter geh“ kam bei den Gästen gut an. - red